

Ciudad de México a 31 de marzo 2021

Comunicado COPAME

Por este medio el Comité Paralímpico México A.C. (COPAME) da a conocer oficialmente la Selección Nacional de Boccia, que participará en los Juegos Paralímpicos de Tokio 2020; siendo está conformada por el atleta:

- Sánchez Reyes Eduardo- Singles BC1

El atleta anteriormente mencionado obtuvo su plaza de manera directa a los Juegos Paralímpicos Tokio 2020 por el método **2019 Regional Championships Individual Allocation**, establecido en el Reglamento de Calificación de los Juegos Paralímpicos Tokio 2020.

De acuerdo con los estándares nacionales el atleta cuenta con los requisitos y calidad establecidos por el documento **XVI Juegos Paralímpicos Tokio 2020 Criterios de Selección de la Disciplina de Boccia**, para representar a México en el evento más importante del Ciclo Paralímpico.

El Comité Paralímpico Mexicano A.C. (COPAME) felicita al atleta, entrenadores, auxiliares, equipo multidisciplinario y a la Federación Mexicana de Deportes Para Personas con Parálisis Cerebral (FEMEDEPC), por la labor desempeñada a lo largo del proceso de calificación.

Finalmente el Comité Paralímpico Mexicano A.C. (COPAME) agradece la colaboración y apoyo de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE) para el cumplimiento de este objetivo.

Atentamente



Lic. Liliana Suárez Carreón
Presidenta
Comité Paralímpico Mexicano
www.copame.org.mx